

# Une exposition de peinture virtuelle

Publié le 06/04/2021 à 06:26 | Mis à jour le 06/04/2021 à 06:26

CINQ-MARS-LA-PILE

Depuis un quart de siècle, l'exposition de peinture organisée par l'association Cinq Mars Initiatives est l'un des événements phares de la saison culturelle locale.

Malheureusement, la situation sanitaire contraint de l'annuler. Pas question pour autant de priver le public de cette manifestation pour la seconde année consécutive. L'association venant de se doter d'un site internet, c'est une exposition virtuelle qui est offerte au public : une cinquantaine d'artistes locaux y présentent deux œuvres chacun. Un clic permet de l'apprécier plein écran et d'avoir un commentaire sur l'œuvre et sur l'artiste.

Donc un peu moins d'œuvres et bien sûr la frustration de l'absence d'échange avec les artistes, mais le plaisir conservé d'une grande variété de styles, de techniques et d'inspirations. Et pour compenser la possibilité de profiter sur le long terme, l'exposition est en ligne sur le site jusqu'au 29 mai, jour où seront attribués les deux prix décernés par le conseil municipal et conseiller départemental.

Le vote par internet posant trop de problème, le prix du public a donc été abandonné.

**À retrouver sur : <http://www.cinq-mars-initiatives.fr/>**